



## AVIS D'ADOPTION

### RÈGLEMENT 1460

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le règlement n° 1460 intitulé « *RÈGLEMENT VISANT À MODIFIER DE NOUVEAU LE RÈGLEMENT 685 CONCERNANT LES PARCOMÈTRES* » a été adopté par le conseil municipal de la Ville de Westmount, lors d'une séance ordinaire tenue à l'hôtel de ville le 3 février 2014.

L'objet de ce règlement vise à modifier le Règlement 685 sur les parcomètres en augmentant la tarification de 2\$ à 3\$, pour les périodes de 60 minutes, aux endroits suivants :

- Lots n<sup>os</sup> Pts. 362, 363 (les lots Greene), contigus au côté ouest de l'avenue Greene;
- les deux côtés de l'avenue Greene, entre les rues Sherbrooke et Ste-Catherine;
- le côté nord de la rue Sherbrooke, entre les avenues Greene et Wood;
- le côté sud de la rue Sherbrooke, entre les avenues Olivier et Elm;
- le côté sud de la rue Ste-Catherine, entre les avenues Clarke et Wood;
- le côté nord de la rue Ste-Catherine, entre les avenues Clarke et Wood;
- le côté nord du boulevard Dorchester, entre les avenues Hallowell et Greene;
- le côté nord du boulevard De Maisonneuve, entre les avenues Wood et Olivier;
- le côté sud du boulevard De Maisonneuve, entre les avenues Wood et Greene.

Ce règlement entre en vigueur le 1<sup>er</sup> mai 2014.

Toute personne peut consulter ce règlement sur le site Web de la Ville, [www.westmount.org](http://www.westmount.org), et en obtenir copie au bureau du greffe situé au 4333, rue Sherbrooke Ouest à Westmount, du lundi au vendredi de 8 h 30 à 16 h 30.

DONNÉ à Westmount, ce 11 février 2014.

**Viviana Iturriaga Espinoza, avocate  
Greffière de la Ville**



## NOTICE OF ADOPTION

### BY-LAW 1460

PUBLIC NOTICE is hereby given that By-law No. 1460 entitled “*BY-LAW TO FURTHER AMEND BY-LAW 685 CONCERNING PARKING METERS*” was adopted by the Municipal Council of the City of Westmount during the regular sitting held at City Hall on February 3, 2014.

The object of this by-law is to modify By-law 685 concerning parking meters by increasing the tariffs for the parking meters located in the following areas from \$2 to \$3 for 60 minutes:

- Lots No. Pts. 362, 363 (Greene Lots), adjoining the West side of Greene Ave.;
- both sides of Greene Ave. from Sherbrooke St. to Ste-Catherine St.;
- on the North side of Sherbrooke St., between Greene and Wood Ave.;
- on the South side of Sherbrooke St., between Olivier and Elm Ave.;
- on the South side of Ste-Catherine St., between Clarke and Wood Ave.;
- on the North side of Ste-Catherine St., between Clarke and Wood Ave.;
- on the North side of Dorchester Blvd., between Hallowell and Greene Ave.;
- on the North side of de Maisonneuve Blvd., between Wood and Olivier Ave.;
- on the South side of de Maisonneuve Blvd., between Wood and Greene Ave.

This by-law comes into force on May 1<sup>st</sup>, 2014.

Any person may consult said by-law on the City’s Website, [www.westmount.org](http://www.westmount.org), and obtain copies thereof at the Office of the City Clerk located at 4333 Sherbrooke Street West, Westmount, from Monday to Friday, 8:30 a.m. to 4:30 p.m.

GIVEN at Westmount, this 11<sup>th</sup> day of February, 2014.

**Me Viviana Iturriaga Espinoza**  
City Clerk